



Atendiendo solicitudes del CAM (Centro de Atención Múltiple) y por gestión de nuestra presidenta la señora Yadira Álvarez Viera, hemos entregado estos aparatos de asistencia que facilitarán las actividades diarias a los alumnos de esta institución. Siempre que esté a nuestro alcance procuraremos acudir a las instancias correspondientes para solicitar y brindar el apoyo necesario a los habitantes del municipio que lo requieran.

#unidosporelbienestardelafamilia#UnGobiernoHonestoYResponsable



